

Quel est le but de la création de l'homme

<"xml encoding="UTF-8">

Quel est le but de la création de l'homme

Question

Il existe un groupe appelé Témoin- Jéhovah. L'un d'entre eux a demandé ceci :

1- Pourquoi est-ce que Dieu a créé ce monde ? Il cite cet exemple : « je veux boire du thé, c'est pour cela que j'ai conçu et fabriqué ce verre dans lequel je bois du thé. Donc c'est dans le but de boire du thé que j'ai fabriqué le verre. L'objectif de Dieu par rapport à la création de ce monde doit concorder avec le but.

2- Il est écrit dans le coran : « J'ai créé l'homme et les djinns pour l'adoration » Si l'adoration de Dieu est le but de la création de l'homme, on constate aujourd'hui que la grande partie de la population mondiale n'adore pas Dieu. Y a-t-il une erreur dans la création de Dieu ? Pourquoi la créature qui a été conçu pour l'adoration ne le fait pas ?

Il apporte aussi cet exemple : « J'ai fabriqué la télévision pour regarder les différentes émissions qu'on diffuse. J'ai placé cet objectif dans ma conception. Après avoir fabriqué la télé, je réalise qu'elle ne colle pas avec le but que je poursuivais, l'appareil donne plutôt autre chose. Dans ce cas, je dirais qu'il y a sûrement en une erreur dans ma conception et je vais me débrouiller pour reviser mon schéma. Peut-on se fonder sur un tel exemple pour dire qu'il existe un défaut dans la programmation de Dieu concernant l'homme ? »

Pouvez-vous apporter des enseignements sur les Témoins de Jéhovah ? Existe-t-il une bibliographie sur ce groupe ?

Résumé de la réponse

La secte des Témoins de Jéhovah est une tendance née du christianisme avec des conceptions hérétiques sur le but de la création de l'homme, la manifestation des noms et des attributs de Dieu sur le monde ainsi que sur l'homme et la religion. Le but de la création est l'adoration de Dieu. Il suffit que ce but se concrétise sur certaines personnes pour affirmer qu'il s'est réalisé. Il va de même pour un centre de formation qui n'a pas besoin de voir tout ses élèves réussir à devenir experts pour dire qu'il a réalisé son but. Ici, certaines personnes acquièrent relativement des connaissances et d'autres étudient de manière approfondie. La

présence des messagers et des saints est un véritable exemple pour la concrétisation du but de la création de l'homme.

Réponse détaillée

Les Témoins de Jéhovah sont des gens qui appartiennent à une secte chrétienne ; ils développent une idéologie particulièrement hérétique et ils sont très actifs dans beaucoup de pays. On dit que ce groupe compte actuellement plus de 13 millions de personnes. Leur centre général est situé aux Etats-Unis. Ils mènent aussi clandestinement les activités en Iran. Son fondateur Charles Tease Russel a lancé ce mouvement en 1980. Ils utilisent massivement les nonnes. La création des églises à domicile est l'un des moyens qu'ils utilisent. Leurs initiatives progressent au jour le jour. L'un des objectifs qu'ils poursuivent consiste à montrer une image captivante et pacifique du christianisme et présenter l'islam comme une religion violente hostile à la paix. En publant des brochures comme « Le nouveau monde », ils s'emploient à s'infiltrer au sein des jeunes avec des conceptions propres qu'ils développent dans leurs écrits et diffusent sur des supports audio et des images. [1] On peut lire les croyances de cette secte rejetée par les chrétiens dans les livres tels que « La vérité qui guide vers la vie éternelle », « Annonce pour votre bonheur » des revues comme « tour de vision ». Parmi les croyances de ce groupe on peut citer :

1- Satan est une force invisible qui gouverne sur ce monde.

2- L'homme n'a pas d'âme et il ne reste rien de lui après la mort pour qu'on die qu'il sera ressuscité le jour du jugement.

3- Comme Dieu est clément, il ne peut pas punir les gens et les envoyer en enfer... [2]

Apparemment la question posée ici doit concerner la croyance dans laquelle ils disent : Dieu a créé la terre pour que les hommes y vivent éternellement et profitent des plaisirs et cela se concrétisera dans le futur dans le paradis d'Eden qui est toujours quelque part ici sur terre. [3]

La question principale qui se dégage des deux préoccupations soumises se présente ainsi : Pourquoi le but de la création évoqué dans le coran (l'adoration de Dieu par les hommes et les djinns) ne s'est vraiment pas matérialisé ? Car on constate que la majeure partie de la population n'adore pas Dieu.

REPONSE : Selon nous et conformément aux preuves rationnelles et religieuses, Dieu a une nature et des particularités qui ont leur nécessité parmi lesquelles la création de Dieu. Parmi ses créatures il a fait venir à l'existence d'un être qui est l'expression des noms de Dieu : c'est l'homme un être capable de choisir librement le bien ou le mal et de paraître comme le représentant de Dieu, l'unique sur terre en suivant une ligne de connaissances et de pratiques.

Il faut maintenant voir quel niveau de perfection les hommes ont atteint dans leur existence et si ce but est atteint ?

Premièrement, il y a l'aspiration de l'humanité à la perfection. Normalement les hommes suivant la voie de ce qui est placé dans leur nature innée. Et les erreurs et anomalies qu'on remarque proviennent des dirigeants qui égarent les hommes en jouant avec leur psychologie pour les éloigner de l'adoration.

Deuxièmement, si déjà certaines personnes adorent Dieu, on peut dire que ce but s'est concrétisé. Un établissement d'enseignement n'a pas besoin de voir tous les élèves réussir pour affirmer qu'il a atteint son objectif. Certains élèves acquièrent une connaissance relative et d'autres en sortent bien formés. Le prophète et leurs successeurs sont des illustres exemples que Dieu a atteint l'objectif qu'il visait en créant l'homme.

Troisièmement : c'est une erreur de comparer l'homme aux objets inertes et dépourvus de conscience comme la télévision ou le verre. L'homme est le fabricant de ces objets et il reconnaît souvent son échec à cause du manque d'information et des mauvais calculs dans sa conception. Ce qui le pousse à revoir son invention pour l'orienter vers là qui connaît et maîtrise tout. Il cerne tous les mystères de la création et ne se trompe jamais dans ses conceptions. Peut-être diriez-vous pourquoi beaucoup de gens n'adorent pas Dieu ? S'il connaît tous les secrets de l'univers, pourquoi sa créature c'est-à-dire l'homme n'agit pas dans le sens de la réalisation du but de sa création (c'est-à-dire l'adoration) ?

En guise de réponse, il faut dire que Dieu a aussi créé d'autres êtres appelés anges qui ne désobéissent jamais aux ordres de Dieu. Donc si Dieu avait voulu, il aurait créé des êtres qui passeront seulement leur temps à l'adorer comme il l'a déjà fait avec les anges. Dieu a voulu créer un être qui l'adorait librement, par sa volonté, sans aucune contrainte et malgré la possibilité de désobéir sous toutes les formes. Une créature qui sera soumise à ses ordres et

qui exécutera totalement ses commandements de son propre gré. Si certains désobéissent aujourd'hui, c'est bien de cette liberté d'action et cela n'a rien à voir avec la conception de Dieu.

D'autre part, si on met de côté les allégations des différentes tendances religieuses et idéologiques, on dira aujourd'hui que beaucoup de gens adorent Dieu, même comme chaque groupe le fait selon ses convictions.

Selon les enseignements islamiques, la vraie religion de la fin du temps est l'islam. Si les suiveurs de cette tendance religieuse n'ont pas encore entendu l'appel de l'islam, s'ils n'ont pas compris la vraie signification de l'islam, ils ont une excuse valable. Nous avons la conviction que Dieu a fait la promesse à ses bons serviteurs que le futur appartient aux bienfaiteurs et que tous les problèmes de l'unanimité trouveront une solution. Tel est la promesse de toutes les religions divines. Il est écrit dans le coran : « Allah a promis à ceux d'entre vous qui ont cru et fait les bonnes œuvres qu'il leur donnerait la succession sur terre comme il l'a donnée à ceux qui les ont précédés. Il donnerait force et suprématie à leur religion qu'il a agréée pour eux. Il leur changerait leur ancienne peur en sécurité. Ils m'adorent et ne m'associent rien et celui qui mécroit par la suite, ce sont ceux-là les pervers. » [4]

Les thèmes similaires :

1- le but de la création, question 3984 (site 4281)

2- Le but de la création de l'homme et de l'univers, question 1052 (site 1268)

3- Le but de la création de l'homme, question 224 (site 1767)

[1] - Mohammad Taki Fa'ali, le soleil et l'ombre, page 315

[2] - Site web chrétien; pour plus d'informations, consultez le site [www.ngoic. Com](http://www.ngoic.com)

[3] - Wasa'il shia vol 15, page 209, Edition Beyrouth, 1409 hégire lunaire

[4] - Sourate Nour: 55